

## Se logra acuerdo entre PAN y Morena en Diputados: Creel dejará la presidencia de la Mesa Directiva un mes antes del término de su periodo



Santiago Creel Miranda, diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), confirmó este miércoles que va "a liberar" la presidencia de la Mesa Directiva, como exigió desde el mes de junio pasado el grupo parlamentario de Morena.

"Hemos platicado el presidente de la Jucopo y exploramos las vías y creo que ya encontramos un camino, hasta ahora estamos en eso", aseguró Creel Miranda.

Luego del encuentro privado, el panista dio una breve entrevista junto con Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta Coordinación Política (Jucopo), quienes confirmaron que será un panista el que concluirá el periodo que concluye el próximo 31 de agosto.

El aspirante presidencial panista rechazó que esto obedezca a presiones de la bancada de Morena, porque aclaró que ha dialogado de manera previa con el diputado Mier Velasco, "para liberar la presidencia de la mesa".

"De ninguna manera (fueron las presiones). Ya había platicado con el diputado Mier que en caso de que fuera electo dentro de la terna, creo que era conveniente poder liberar la presidencia por el tiempo que le tengo que dedicar", indicó.

—¿La presidencia recaerá en un diputado del PAN, entonces?, preguntó un reportero.

"Sí, ese fue el acuerdo fundacional y yo soy de palabra y el grupo parlamentario también, tenemos la mayoría de los votos, pero vamos a honrar nuestra palabra, como lo vamos a hacer en la elección de la Mesa Directiva que se renovará", respondió Mier Velazco.

La diputada del PAN y vicepresidenta de la Mesa Directiva, Berenice Luna Ayala, se perfila para asumir la presidencia durante el mes de agosto, posteriormente, a partir del primero de septiembre, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) presidirá la Cámara de Diputados. Ignacio Mier adelantó que este miércoles dialogará de manera económica con el resto de los coordinadores parlamentarios para no hacerlo de manera tan ceremoniosa, pero sí formal, con "su estilo barroco poblano".